



Communiqué de presse

Toulouse, le 8 janvier 2021

Communiqué de Jean-Michel Lattes, Président de Tisséo Collectivités

Objet : Suite à l'audience au Tribunal administratif de Toulouse du 8 janvier.

A la suite de l'audience du Tribunal Administratif de Toulouse du 8 janvier 2021, aucune décision n'a été rendue concernant le PDU (Projet Mobilités 2020.2025.2030). Le délibéré devrait être rendu dans la première quinzaine de février.

Le Président de Tisséo Collectivités déclare : « On ne peut pas commenter une décision de justice qui n'a pas été prise ».

De fait, toute polémique sur l'avenir du PDU (Projet Mobilités 2020.2025.2030) serait pure spéculation et ne respecterait pas la souveraineté de la juridiction administrative dans sa prise de décision.

Contacts Presse :

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 – michele.guallar@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr